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１ 防災について 

(1) ヤフー株式会社との災害協定について 

ア ヤフー防災速報アプリからどのような情報が配信されるの

か。 

イ 今後、アプリをどのように周知していくのか。 

ウ 機械に疎い方や高齢者がアプリを利用できるよう、アプリ取

得の働きかけを各携帯会社に対して依頼してはどうか。 

(2) 県独自に防災アプリを開発してはどうか。 

(3) ブロックチェーン技術について 

ア 普及に向けた国や自治体の取組状況を聞く。 

イ 支援物資の管理などの災害時の情報管理にブロックチェーン

技術の活用を検討してはどうか。 

(4) 女性防災士のスキルアップ研修の開催予定と研修内容を聞く。 

(5) ヘルプマークについて 

ア 必要とする方に行き渡るよう、どのように取り組んでいるの

か、配布状況と併せて聞く。 

イ 普及啓発にどのように取り組んできたのか。 

(6) 県内の道の駅で防災拠点となっているところはあるのか。また、

どのような設備を有しているのか。 

(7) 災害時に防災士はどこまでやるべきなのかという声を聞くが、

防災士の役割を改めて聞く。また、地域で様々な役割を担う方と

の連携が必要だと思うがどうか。 

(8) 地域の誰が防災士かについて周知が必要と思うが、どのように

行っていくのか。 

(9) 防災士の意欲を引き出すため、どのように取り組んでいくのか。 

 

２ ＳＤＧｓについて 

(1) ＳＤＧｓの普及に向けた取り組みと、既に取り組んでいる項目

を聞く。 

(2) 海洋プラスチックごみ対策にどう取り組んでいるのか。 
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３ ドクターヘリについて 

(1) 導入から１年を迎えるが、これまでの実績を聞く。 

(2) ヘリ活用の地域別の内訳を聞く。 

(3) 消防機関とはどのように連携しているのか。 

 

４ 建造物について 

県内には国の重要文化財に指定されている建造物はどれだけあ

るのか。また、その保存修理や防災対策に対する近年の支援実績

と、予算確保に向けた決意を聞く。 

 

５ 県立野球場について 

老朽化のため建て替えが必要になってきている県立野球場に対

する所見を聞く。 
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